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Kleine Anfrage Fraktion GLP/JGLP (Michael Hoekstra, GLP): Illegaler Ver-

kauf von invasiven Neophyten auf dem Bundesplatz? 

 

 

Aufgrund eines überwiesenen Postulats aus dem Jahr 2011 (Postulat Fraktion GB/JA! (Judith Gas-

ser/Aline Trede, GB): Biodiversität in der Stadt Bern erhalten und fördern (III): Neophyten bekämp-

fen) hat die Stadt Bern im 2016 eine Neophytenstrategie ausgearbeitet, in welcher das Vorgehen 

zur Bekämpfung invasiver Neophyten beschrieben wird. 

Das Vorgehen umfasst Massnahmen in den vier Handlungsfeldern Prophylaxe, Bekämpfung, Ko-

operation und Information. Seither sind fast vier Jahre vergangen und es scheint, dass diese Pflan-

zen, allen voran das Berufskraut und die Amerikanische Goldrute sich nach wie vor ungehindert 

ausbreiten. 

1. Hat der Gemeinderat Kenntnis davon, dass auf dem Berner Wochenmarkt invasive Neophyten 

verkauft werden? Falls ja, warum wird nach wie vor toleriert, dass auf dem Berner Wochen-

markt invasive Neophyten verkauft werden? 

2. Hat die Stadt Bern die Legitimation bei den Verkäufern auf dem Wochenmarkt zu intervenie-

ren? Falls nein, wer hätte diese Kompetenz? 

3. Wie werden die Fortschritte zur Bekämpfung überwacht und die getroffenen Massnahmen auf 

deren nachhaltige Wirkung überprüft? 
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